

# Niederschrift über den Kreisparteitag des FDP Kreisverbandes Rhein-Hunsrück , stattgefunden am Freitag, den 28.10.2016 im Gasthaus Krämer, 55469 Argenthal

## Top 1

Um 19.15 h eröffnet der Vorsitzende des Kreisverbandes, Herr Thomas Auler, den Kreisparteitag und begrüßt die anwesenden Mitglieder des Kreisverbandes sowie die Herren Marko Weber und Philipp Fernis.

## Top 2

Die Versammlung wählt Herrn Thomas Auler bis zum Tagesordnungspunkt 8 a. einschließlich zum Versammlungsleiter.

## Top 3

Anhand der Anwesenheitsliste sowie auf Nachfragen, ob sich alle stimmberechtigten Mitglieder eingetragen haben wird festgestellt, dass 35 wahlberechtigte Mitglieder anwesend sind.

## Top 4

Inka Görgen, Martin Boehm sowie Kai-Uwe Meding werden von der Versammlung als Zählkommission vorgeschlagen und per Akklamation gewählt.

## Top 5

Thomas Auler hält einen Rückblick auf den Landtagswahlkampf und bedankt sich bei seinen Stellvertretern für die Unterstützung und hebt das gute Abschneiden der FDP nochmals ausdrücklich hervor.

Der Landesparteitag billigte mit einer Zustimmung von über 80 % das Regierungspapier, so dass die FDP nunmehr die Chance hat, aktiv die Geschicke im Land mitzubestimmen.

Thomas Auler informiert die Anwesenden darüber, dass er bei den anstehenden Neuwahlen nicht mehr antreten werde. Seit 2011 werden alle Ämter im Ehrenamt ausgeübt, da die FDP seit diesem Zeitpunkt nicht mehr im Landtag vertreten war. Auch sind die letzten 16 Jahre, in denen er den Kreisverband geführt hat, nicht spurlos an ihm vorbeigegangen.

Als demokratische Partei werden Beschlüsse durch Mehrheitsfindungen herbeigeführt, an die sich dann auch alle halten sollten. Persönliche Befindlichkeiten müssen dann hinten angestellt werden und persönliche Angriffe, egal gegen wen, müssen unterlassen werden, da diese das Ansehen der Partei nach außen nur schädigen.

Ralf Wilhelmi bedankt sich im Anschluss an die Worte des Kreisvorsitzenden im Namen des Vorstandes und des gesamten Kreisverbandes bei Thomas Auler für die in den vergangenen Jahren geleistete Arbeit und übergibt ein Präsent.

In Vertretung von Willi Hemb trägt Gerlinde Sagel den Kassenbericht vor. Zwar ist das Geschäftsjahr 2015 für den Kreisverband defizitär verlaufen, dies liegt allerdings zum größten Teil daran, dass im Geschäftsjahr 2015 die Ausgaben für 2 Neujahrsempfänge enthalten sind.

Im Anschluss folgt der Bericht der Rechnungsprüfer, die dem Schatzmeister eine vorbildliche Kassenführung bescheinigen konnten. Alle Unterlagen sind lückenlos, übersichtlich und vorbildlich geordnet. Es wurden detailliert alle Vorgänge überprüft. Die Rechnungsprüfer haben dann den Antrag gestellt, den Schatzmeister sowie den gesamten Vorstand zu entlasten. Dem Schatzmeister wird im Anschluss durch die Versammlung einstimmig die Entlastung erteilt.

#### Top 6

Frank Adler kritisiert, dass es nach den Wahlen kein(e) Treffen gab, um den Wahlausgang zu analysieren und das weitere Vorgehen zu besprechen. Dies mögen die Nachfolger bitte besser machen.

Thomas Auler gibt dem Recht und bittet um Geschlossenheit nach außen. Das, was aus der Region Koblenz/Neuwied kommt und sich auch in der Presse wiederfindet, ist kontraproduktiv.

Constantin Sprungk mahnt die Aktualisierung der Homepage an, da die Daten dort schon veraltet sind und noch Personen aufgeführt sind, die schon seit Jahren nicht mehr das in der Homepage propagandiertere Amt inne haben.

#### Top 7

Auf Antrag der Kassenprüfer wird nunmehr der gesamte Kreisvorstand bei 2 Enthaltungen einstimmig entlastet.

Es folgt das Grußwort des neuen Bezirksvorsitzenden und Staatssekretärs Philipp Fernis, der vorab ebenfalls dem scheidenden Vorsitzenden Thomas Auler für seine langjährige Tätigkeit dankt.

Sodann informiert er über das, was in den Monaten seit der Wahl in Mainz passiert ist und geht insbesondere auf die Themen „Flughafen Hahn“, „Windenergie“, Verkehr, Infrastruktur und Rheinbrücke(n) ein.

#### Top 8

Als einzige Kandidatin wird der Versammlung Frau Carina Konrad für das Amt der Kreisverbandsvorsitzenden vorgeschlagen. Frau Konrad stellt sich der Versammlung vor und informiert über ihren beruflichen Werdegang, ihre bisherigen Arbeiten innerhalb der Partei sowie auch über persönliche und familiäre Gegebenheiten.

Von 35 abgegebenen Stimmen entfallen bei 1 Enthaltung und 3 Neinstimmen 31 Jastimmen auf Frau Konrad, die dann auf entsprechende Nachfrage hin das Amt annimmt und sich für das Vertrauen der Mitglieder ausdrücklich bedankt.

Es werden sodann die weiteren Vorstandsposten gem. Top 8 b. bis 8 h. gewählt (vgl. hierzu das entsprechende Protokoll der Wahlen, als Anlage anbei).

Auch Marko Weber richtet ein Grußwort an die Versammlung und dankt während der Wahlgänge Frau Konrad für Ihre Bereitschaft, für das Amt der Vorsitzenden kandidiert zu haben und beglückwünscht sie zur erfolgreichen Wahl. Herr Weber bittet den gesamten Kreisverband, die neue Vorsitzende und den gesamten Vorstand zu unterstützen. Abschließend dankt auch Herr Weber dem ausgeschiedenen Vorsitzenden Thomas Auler nochmals recht herzlich.

Da auch Ralf Wilhelmi nicht für eine Wiederwahl zur Verfügung steht, dankt die Versammlung auch ihm für die jahrelange Tätigkeit im Kreisvorstand mit einem Weinpräsident.

Top 9

Vgl. Protokoll über die Wahlen

Top 10

Vgl. Top 9

Top 11

Die Versammlung wählt per Akklamation Carina Konrad und Thomas Auler zu Delegierten für den Landeshauptausschuß. Als Ersatzdelegierte werden Handzeichen Werner Wöllstein und Daniel Thomas Geis gewählt.

Top 12

Als Delegierte zum Bundesparteitag schlägt die Versammlung zur Wahl auf dem kommenden Landesparteitag Carina Konrad und Daniel Thomas Geis vor. Als Ersatzdelegierte Dr. Alexander Kauer und Andreas Christ. Alle genannten werden bei 1 Enthaltung einstimmig gewählt.

Top 13

Vgl. 8 h im Protokoll zu den Wahlen

## Top 14

Termine und Ankündigungen kommen, wenn möglich, per Mail mit der Bitte, die Mitglieder ohne Mailanschrift innerhalb der Ortsverbände entsprechend zu informieren.

Es erfolgen sodann noch einige Anregungen zum Neujahrsempfang 2017.

## Top 15

Damit eine schnelle Information gewährleistet ist bittet die Vorsitzende alle Mitglieder um Bekanntgabe ihrer Emailadressen sowie ggfs. Mobilfunknummern. Abschließend dankt Frau Konrad nochmals allen Anwesenden, hofft, dass frischer Wind den Kreisverband weiter beflügelt und nach vorne bringt und gibt einen kurzen Ausblick auf den anstehenden Bundestagswahlkampf, bevor sie, nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen mehr ergeben, den Kreisparteitag um 22.35 h für beendet erklärt.

Boppard, den 05.11.2016

Volker Kahl  
(Protokollführer)



Carina Konrad  
(Kreisvorsitzende)

